

るるんルームだより6月号ほし組

進級をして2か月が経過し、子ども達はほし組での生活にすっかり慣れてきました。友達の名前だけでなく、はな組の子の名前も覚えて「〇〇ちゃん」と呼び姿が見られるようになってきました。外遊びでは蟻やダンゴ虫、赤い小さな虫など初めて見る虫もしゃがみこんで観察し、室内ではアオムシなど、子ども達は目を輝かせて日々探求しています。

これから梅雨に入り、天気の変り変わりが多い時期になりますが、室内でも戸外でも子どもたちは日々色々な遊びを楽しんでいます。園でも、室内の換気や消毒などの衛生管理を引き続き務めながら、子ども達が安心して活動できる環境作りをしていきたいと思っております。梅雨が終われば、みんなが大好きな水遊びの時期がやってきます。みんなで元気に夏を迎えたいですね♪



♪雨の日も楽しく過ごそう♪



♣きゅうり栽培♣

♣ひまわりの種まき♣

きゅうりの栽培を始めました。プランターに2種類のきゅうりの苗を植えました。ひまわり同様に外遊びの後に観察しています。左が「ときわかぜみどり」、右が「つやみどりパワー」です。少しずつ葉が大きくなってきて、莖も伸び始めています。「おおきくなって！」「あ、むしさん いるね」「おなまえ なあに？」と、楽しそうな声が聞かれています。

ひまわりの種まきをしました。牛乳パックに土を入れてそれぞれのマークを挿した入れ物を準備しました。外遊び後にホールにブルーシートを敷き、自分のマークを発見した子ども達。「はやく やりたい！」と興味津々。1人ずつ行い、土に指先で穴を開けて2つの種を入れました。その後ジョウロで水をかけて、2・3日に一度水やりをし始めました。

5/12に植えてから1週間経たずに芽が生え始めています。駐車場に置いて散歩の後に水やりや観察をしています。少しずつ変化するひまわりに「はっぱ あるねえ」とワクワク観察しています。いつ、ひまわりの花が咲くのか、お楽しみです☆



6月の予定

- 13日(金) 避難訓練
 - 16日(月) 身体測定
 - 18日(水) 誕生会
 - 19日(木) 歯科検診
 - 27日(金) プール開き
- (詳細は後日お知らせします)

